

Herren Kreisklasse B

TSV Aach-Linz : TTC GW Konstanz IV
Samstag, 26.03.2022, 16:00 Uhr

Benz tütet den Sieg für den TSV Aach-Linz ein

Mit 8:4 setzte sich die Heimmannschaft des TSV Aach-Linz in der Herren Kreisklasse B gegen den TTC GW Konstanz IV durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 5. Saisonspiel mussten die Gastgeber leider unvollständig antreten.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Mit 3:1 hatten Benz / Prinz im Einzel gegen Stock / Frey die Nase vorn. Ohne Mühe gewannen Aronowski / Schifferdecker ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Peter Benz wehrte eine 1:0 Satzführung von Volker Frey ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 36 Punkten endete und mit 19:17 an Benz ging. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Klaus-Wilhelm Stock zunächst nicht gut aus, so gewann Achim Prinz im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Keine Chancen ließ Thomas Heschele beim 3:0 seiner Gegnerin Karin Schifferdecker. Der kampflöse Sieg von Raphael Aronowski bescherte dem TTC GW Konstanz IV anschließend einen Punkt. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TSV Aach-Linz und TTC GW Konstanz IV in die Box. Peter Benz holte im Anschluss hingegen mit einem 11:7, 11:7, 10:12, 11:9 gegen Klaus-Wilhelm Stock einen Punkt für sein Team. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte daraufhin Achim Prinz beim 2:3 gegen Volker Frey. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Nicht einen Satzgewinn überließ Thomas Heschele seinem Gegner Raphael Aronowski beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Der neue Zwischenstand war 6:3. Leider musste der TSV Aach-Linz das folgende Einzel kampflös abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC GW Konstanz IV. Auf dem falschen Fuß erwischte Thomas Heschele seinen Gegner Klaus-Wilhelm Stock beim überzeugenden 3:0-Triumph. Nicht einen Satzgewinn überließ Peter Benz seinem Gegner Raphael Aronowski beim sicheren 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Der 8:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TSV Aach-Linz die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 6:4 bei 3 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC GW Konstanz IV erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:6. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TSV Aach-Linz

Doppel: Benz / Prinz 1:0, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend/angetreten 0:1

Einzel: P. Benz 3:0, A. Prinz 1:1, T. Heschele 3:0, :

TTC GW Konstanz IV

Doppel: Stock / Frey 0:1, Aronowski / Schifferdecker 1:0

Einzel: K. Stock 0:3, V. Frey 1:1, R. Aronowski 1:2, K. Schifferdecker 1:1